

MURALLAS

1582, diciembre 1.

Francisco de Calona informa al rey de que la obra de la cerca de la villa "como á tanto tiempo que v. mag le mandó", Luxán y los oficiales le están retrasando con objeto de mandar a vender a Nueva España los esclavos de Su Magestad que hay aquí para hacerla. Para dar la sensación de que hay cerca, "mandó a ciertos vecinos que, en las calles que salen al campo, hicieran ciertas tapias a su costa y las pusiesen puertas de unas a otras de manera que con esto parece ~~xxxxx~~ questá cercado el pueblo. Y es la cerca como se cercan en Castilla las calles quando ay ~~xxxxxxx~~ lan- dres para que los vecinos de un pueblo no entren en otro".

Papeles. II. pag. 163,

En esta misma carta, Calona recuerda que el Rey tiene mandado que se cerque la villa y que no se ha hecho aun.

Pag. 163